



Nombre de alumnos: Gener Giovanni Santiz Gómez

Nombre del profesor:

Nombre del trabajo:

Materia:

Grado: 7

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

RELACIÓN E IMPORTANCIA DE LA SALUD PÚBLICA CON LA ENFERMERIA COMUNITARIA

El desarrollo de la salud pública está estrechamente relacionado con la aparición de políticas estatales y económicas modernas y desarrollado en algunos países occidentales para construir una sociedad progresista. Beneficioso para las condiciones de vida creadas por la industrialización. Para comprender mejor la trascendencia y desarrollo de la disciplina, es necesario comprender el impacto de las diferentes reformas ideológicas y movimientos de cambio, que aparecieron en el ámbito social y sanitario, marcando la historia de los países occidentales, dentro de lo que se exigía al estado que intervenga en la atención médica, organice los servicios de salud, no solo apunta a restaurar la salud, sino también para promover y proteger la prevención de enfermedades y salud.

Por ello, en la primera parte de este capítulo nos centraremos en los hechos más relevantes del mercantilismo, afectando diferentes políticas de acción social, nos centraremos en la importancia de la formulación de la teoría de la salud pública y sus dificultades de desarrollo. Ya sea en teoría o en la práctica, el positivismo y la política económica liberalista, que conduce a la globalización económica y la medicalización de la salud pública en la sociedad. Revisión de los factores que contribuyen a la actual crisis de salud pública y del sistema de salud, señalaremos una serie de nuevas teorías y prácticas de la disciplina.

En la segunda parte, haremos una perspectiva de género, que configura las condiciones sociales e históricas de la profesión de enfermería, ya sea en enfermería y hospitales, o en el campo de la salud pública, y la comunidad, con un desempeño profesional de este último.

Enfermera Mayor de Salud Pública La comunidad puede ejecutar varios tipos de prácticas profesionales. En la práctica, corresponde a asumir la responsabilidad social de su campo de especialización y con toda la sociedad para mejorar la vida, la salud y el bienestar de la población. Brindar sus servicios profesionales y actuar como agente de cambio según principios morales. La práctica profesional anterior se puede implementar en varias agencias de servicios de salud pública de diferentes departamentos administrativos de salud en el país y la región. Regiones y lugares

Las enfermeras de salud pública y comunitaria también deben tener la capacidad de realizar vigilancia, investigación e investigación. Controlar los riesgos y daños en la salud pública, especialmente en el caso de brotes epidémicos y notificación de enfermedades infecciosas. Así como accidentes no infecciosos y exposición a sustancias tóxicas o agentes ambientales nocivos para el ser humano salud. El sistema de información sanitaria es En este sentido, te beneficiarás de las aportaciones Su experiencia y metodología científica.

Este otro método de trabajo se Puede describirse como una actividad integral Combinar investigación social, educación y Salud pública y atención comunitaria 85 acción. Se basa en la interacción democrática de Investigadores y público, Como actores activos, participan en la creación de conocimiento e interfieren con la realidad misma.

El propósito de tener un portafolio educativo es contar con una herramienta para promover la educación a pacientes, familias y comunidades. Convertirse en uno de los pilares del cuidado comunitario en promoción, prevención y tratamiento. Contar con una herramienta con un tema importante para poder promover y orientar a la comunidad, especialmente en la etapa adulta, cómo prevenir y mantener la salud de niños y adolescentes.